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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 28年 11月 8日（火） 

 

地区     今一色小学校区 

 

会場     今一色公民館 

 

参加者数   18人 

 

 

 

 

《質問・意見》 

小学校新校舎について聞きたい。 

 

《回答》【市長】 

現在、東日本大震災前に行った児童数を再計算し見直しを行っている。その上で建設時

期を決定し後日方向性を出していく。 

 

 

 

《質問・意見》 

二見デイサービス跡を障がい者向けに事業化したが、落札後の受け入れが障がい者のみ

で障がい児の受け入れがない。残念である。 

 

《回答》【市長】 

市には障がい児（者）の施設が不足していた。一方で高齢者向けのデイサービスなどは

数多くあることから、市が所有するデイサービス施設など、5 箇所を障がい者の方が利用

していただけるようにリフォームして活用することとした。今後障がい児の受け入れにつ

いても対応に向けて定期的に意見交換しながら充実に向けて進めていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

バリアフリーマラソンの主催は伊勢志摩バリアフリーツアーセンターか。伊勢市か？ 

 

《回答》【市長】 

市直営で行っている。伊勢志摩バリアフリーツアーセンターには、専門性を活かし連携

して運営している。 
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《質問・意見》 

新病院の建設について、地盤が低いと思うが？ 

 

《回答》【市長】 

建設場所は津波・浸水のハザードマップから外れている。導線等考え妥当な場所として

決定した。 

 

 

 

《質問・意見》 

今一色公園の遊具が春頃閉鎖され、現在も状況に変化なく半年以上使えない。 

 

《回答》【地元区長】 

すべり台は宝くじ事業での購入で市管理ではない。ブランコと木製遊具については、維

持課から予算が付き次第修繕対応予定と聞いている。なお、すべり台は補強、塗装を行っ

た。 

 

 

 

《質問・意見》 

二見浦小学校の建設場所は光の街と認識しているが確定か、また建設時期は？ 

 

《回答》【市長】 

確定はしていないが、そのあたりでしかないのではと思っている。平成３２年に合わせ

る事を考えていたが、市予算配分を考えて再検討中。教育委員会から区長へ現状報告させ

る。 

 

 

 

《質問・意見》 

二見の旅館街が、津波が恐い、まとまりがないなど良い話を聞かない中で観光客等かつ

てのにぎわいがない。活性化に向け手を打っているのか。情報が分からない。 

 

《回答》【市長】 

ロケーションは非常に良い。サミット、サッカー誘客などサンアリーナが拠点の事業が

各種行われており、それとどのようにリンクさせていくかがテーマであると思う。 

【産業観光部理事】 

合宿の宿泊者一人当たり千円を補助しており、合宿客が増えている。当初３年継続の予

定で取り組んでいるが、延長要望が出ている。 
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《質問・意見》 

障がいのある人への支援で、雇用率が上がっているが、市自体の雇用率の実態はどうか？ 

 

《回答》【市長】 

来年は、もう少し上がる見込みである。課題として、定着率が大切と思っている。別府

市等の障がい者が働くことを目的に設立された企業の取り組みなど参考に成功例を共有し

ていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

二見公民館に置きっ放しになっている汚い馬車の片付けを行われたい。 

 

《回答》【市長】 

一度見に行きます。 

 

 

《質問・意見》 

今一色小学校が来年３月に閉鎖されるが、その後どうなるのか説明してほしい。 

 

《回答》【市長】 

学校の跡地、校舎の活用は準備出来次第案内したい。 

 

 

《質問・意見》 

二見の旅館街活性化のために近鉄が二見経由にならないか。 

 

《回答》【市長】 

近鉄は難しいが動線は大切。観光客の７割程が自動車で来て頂けることから、パークア

ンドバスライドやその経路に興玉神社を経由させるなど工夫している。 

 

 

《質問・意見》 

伊勢神宮のバリアフリー化と障がい者の団体が会議等で利用出来るトイレ、エレベータ

ーなどが整備された施設が少ないため施設充実を要望。 

 

《回答》【市長】 

市ではバリアフリー観光の取り組みを順次進めており、全国的にも同様に進んでいる。

関係する会の方へ要望があった旨伝える。 


